
100 m²

Réf. V1949ST

1 942 500 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Idéalement  situé  en  plein  coeur  du  village,  entre  la  célèbre  place  des

Lices et le port de Saint-Tropez, cet ensemble immobilier se trouve au

1er  et  2ème  étage  d'une  maison  tropézienne.Le  studio  de  36m2

comprend une grande pièce de vie, une cuisine fermée et une salle de

bains/toilettes.L'appartement  de  64  m²  au  2ème  et  dernier  étage  se

compose  d'une  lumineuse  pièce  à  vivre,  une  cuisine  ouverte,  une

chambre et sa salle de douches, une chambre mansardée, une salle de

bains/toilettes,  et  une  mezzanine.Un  grand  garage  à  proximité

complète le bien.

perfect location in the heart of the village, between the famous Place des Lices and

the port of Saint-Tropez, this real estate complex is on the 1st and 2nd floor of a

Saint-Tropez house.The 36m2 studio includes a large living room, a closed kitchen

and a bathroom/toilet.The 64 m² apartment on the 2nd and last floor consists of a

bright  living  room,  an  open  kitchen,  a  bedroom  and  its  shower  room,  an  attic

bedroom, a bathroom/toilet, and a mezzanine.A large garage nearby completes the

property.

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
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